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 • "Venezuela no ha sido sacrificada en sus intereses", declaró el canciller venezolano 

al referirse a la determinación de retirarse de la Grancolombiana. "La decisión a que se 

ha llegado ha estado inspirada en la amistad de los tres Gobiernos participantes en las 

conversaciones". 

 

 • Venezuela recibirá sus buques al retirarse de la empresa. Le corresponden los seis 

que navegan hoy con bandera venezolana: República de Venezuela, Ciudad de Caracas, 

Río Orinoco, Ciudad de Maracaibo, Ciudad de Barquisimeto y Ciudad de Valencia. 

También recibirá el ciudad de Cumaná, próximo a ser entregado por los astilleros que lo 

construyen. En total: 33.000 toneladas de peso muerto. Estos barcos vendrán a dar 

consistencia de gran empresa de navegación internacional a la CAVN. 

 

 • El gobierno nacional nombrará una comisión técnica y administrativa para que la 

Venezolana de Navegación reciba los buques. "El propósito de la compañía es establecer 

–dijo Guillermo Plaza– el servicio con el Canadá y con Europa". 

 

 • La revisión, peritaje y control de valores de la Flota comenzará en la primera 

semana de agosto. "El Banco Agrícola y Pecuario tiene –dijo Enrique Pimentel Parilli– 

717.500 acciones de tipo "A", con un valor nominal de diez pesos colombianos cada una, 

y 35.875 acciones de tipo "B". El resto de las acciones venezolanas están en manos de la 

Corporación Venezolana de Fomento. 

 

 • Siguen los diarios anunciando con alarma los casos de poliomielitis que se vienen 

presentando. En otros países afectados tan duramente por el mal, como Estados Unidos, 

por ejemplo, tienen las experiencias del daño que causa la difusión de noticias 

sensacionales. La gente se ocupa de ellas con más atención y las exagera. Está probado 

que el aliado más eficaz de la parálisis infantil es el pánico. Y la situación no es 

realmente tan grave. 

 

 • Así lo anunció el Ministerio de Sanidad: "El mal no constituye un problema 

sanitario grave". El despacho recomienda evitar las aglomeraciones innecesarias y da 

otras instrucciones que deben seguir todos los que quieran colaborar en esta campaña 

para evitar las circunstancias favorables a la propagación de la parálisis infantil. 

 

 • Se han celebrado diversos actos en homenaje al Dr. Armando Lombardi, Nuncio 

Apostólico de Su Santidad, con ocasión de celebrarse el 25 aniversario de su primera 

Misa. 
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 • De Ciudad Bolívar informan que ha sido descubierta en Collolal, municipio 

Barceloneta, una mina de diamantes de gran riqueza, donde se han reunido ya hasta casi 

400 buscadores. 

 

 • Entre las modificaciones sugeridas por la Cámara Alta a la Ley de las 

Universidades Nacionales, figura una adición al primer artículo en el cual se expresa la 

declaración preliminar. La proposición añadida dice que "el Ejecutivo Nacional queda 

facultado para autorizar y reglamentar, cuando lo crea conveniente mediante decreto y 

en cada caso, el funcionamiento de las Universidades fundadas por personas o entidades 

privadas". 

 

 • El pozo de petróleo más profundo de Venezuela alcanza un total de 17.537 pies, o 

sea, más de 5 kilómetros. Corresponde a una en curso en la región de Lagunillas, de la 

Shell de Venezuela. El récord lo ostentaba anteriormente un pozo de la Creole perforado 

en Alturitas, Distrito Perijá. Este pozo de la Shell ocupa el séptimo lugar entre los más 

profundos del mundo. El récord lo ostenta uno de 6.255 metros, en Wyoming, Estados 

Unidos. 

 

 • El Orinoco alcanzó un nivel de 19 m. 71 cm., siete centímetros más que el 

alcanzado el año pasado en esta misma fecha. 

 

 • El Dr. Arnaldo Gabaldón declaró a un periodista que la proporción de palúdicos 

es insignificante en Venezuela. "De cada cien mil habitantes –dijo– sólo dos están 

enfermos". Escasamente llega al centenar y medio el número de atacados por paludismo 

en todo el país. 

 

 • En el Plan Ferrocarrilero Nacional y el Instituto Autónomo de Diques y Astilleros, 

el Gobierno Nacional invertirá la suma de 130 millones de bolívares, dijo el Coronel 

Pérez Jiménez en Valencia. 

 

 • Los servicios de Odontología del Seguro Social efectuaron en el curso de 1952 

alrededor de 60.000 extracciones. En igual período fueron atendidas por médicos y 

comadronas 9.288 parturientas. 

 

 • Carlos Fernández Shaw declaró que en la Primera Exposición Nacional Textil a 

inaugurarse el 14 de agosto próximo estarán representados doscientos millones de 

bolívares. 

 

 • "Hablamos de política de buena vecindad –dijo William C. Lantaff, representante 

demócrata de Florida, durante el debate que precedió a la votación que rechazó el 

Proyecto de la Ley Simpson– pero cuando llega el momento damos la espalda. Primero 

les animamos a que expandan sus industrias en tiempos de guerra, y luego, cuando llega 

la paz, les damos la espalda". 
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 • El representante Bailay dijo, en cambio, que Venezuela ha aumentado fuertemente 

los derechos arancelarios sobre productos de aluminio importados de los Estados 

Unidos. 

 

 • Caldera declaró a la prensa que la discusión de un solo pliego petrolero, tendiente 

a la realización de una sola convención colectiva, es conveniente para los trabajadores y 

la industria. "Llevar discusiones diferentes con diversos sectores puede complicar 

innecesariamente una negociación en la que ambas partes deben estar animadas del 

mismo propósito de lograr un entendimiento fecundo, justo y conveniente". 

 

 • El Consultor Jurídico de los sindicatos independientes dijo, por su parte, que el 

contrato elaborado por las organizaciones que representa contiene cláusulas mucho más 

avanzadas, en cuanto a su contenido reivindicativo en el terreno social y económico, que 

el que fué presentado ya a las petroleras para su discusión conciliatoria por el Comité 

Unico. "El contrato del Comité Unico solicita un aumento de cuatro bolívares para los 

obreros, y el de los independientes cinco bolívares", dijo. 

 

 


